

Une année 2014 qui se termine dans la bonne humeur

Comme chaque année, l'ALESCAA a organisé son repas de fin d'année pour se retrouver ensemble autour d'un buffet accompagné d'un barbecue. Même si cela paraît surprenant de faire un barbecue en hiver, c'est une formule choisie depuis le début pour « ne pas se prendre la tête » avec une organisation trop lourde.

La particularité de cette année a été d'inviter un certain nombre de personnes que nous avions détectées comme actives à l'occasion de diverses manifestations, qu'elles soient organisée par l'ALESCAA (Foire à tout, 13 juillet ...) ou d'autres groupes, et en particulier les délégués des parents d'élèves avec lesquels nous avons déjà des connections à l'occasion de la kermesse de l'école (prêt de notre matériel). Nous avons particulièrement apprécié cette collaboration festive qui a permis de mieux nous connaître pour être encore plus actifs au service des habitants de la commune.



C'est à une soixantaine de bénévoles (enfants et conjoints compris) de l'ALESCAA ou parmi les parents d'élèves que nous avons fêté cette fin d'année 2014, mais aussi les 40 ans de Grégory (qui bien-sûr ne les fait pas).

Ca ne tient qu'à vous de venir nous rejoindre pour profiter d'une bonne ambiance au sein d'un groupe sympathique et participer à la vie de la commune (même occasionnellement) sans d'autre ambition que celle de prendre du plaisir.